

# PJSN

## Polresta Mataram Siap Berikan Pengamanan Parade Raider MotoGP

Syafruddin Adi - NTB.PJSN.OR.ID

Sep 25, 2024 - 20:15



Mataram NTB - Guna memastikan kesiapan pengamanan Riders Parade MotoGP Mandalika Tahun 2024, Polresta Mataram Polda NTB menggelar Apel Kesiapan pengamanan bertempat di Lapangan Sangkarean Kota Mataram. Rabu, (25/09/2024).

Dalam Apel Kesiapan Pengamanan tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK, MH, turut hadir Dan Detasemen Gegana Sat. Brimobda NTB AKBP Saeful Bahri, Danyon A Pelopor AKBP Hendri Saputra SIK, Danyon C Pelopon Kompol Ahmadun Hadi, Kasubdit II Dit Intelkam Polda NTB AKBP Tengku Ardiansyah, SE, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek jajaran, Dit Lantas Polda NTB, Dit Samapta Polda NTB, 1 SSK Sat. Brimobda NTB, 1 SSK Dit Samapta Polda NTB serta 540 personel gabungan Polresta Mataram dan Polsek.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH mengatakan bahwa kegiatan Apel Persiapan Pengamanan Riders Parade MOTOGP ini diawali dengan pemeriksaan pasukan oleh masing-masing Perwira Pengendali.

" Kepada seluruh personil yang telah hadir pada siang hari ini diucapkan terimakasih, kegiatan pengamanan ini dalam rangka Seremonial Moto GP yang merupakan Event Internasional sehingga perlunya antisipasi adanya potensi gangguan keamanan ", ucapnya

" Bagi personil yang terlibat baik Polda maupun Sat Brimob nantinya terbagi untuk mengisi plotingan ada di sepanjang Jalan Pejanggalik dan di Jalan Udayana ", imbuhnya

Wakapolresta juga menekankan bahwa para perwira pengendali agar melakukan pengawasan melekat kepada personil sehingga memahami tugas, fungsi dan peranan masing-masing.

" Pada pukul 15.00 WIT jalur pengamanan sudah harus clear / bersih tidak ada kendaraan yang melintas di jalur yang akan digunakan konvoi oleh para Riders Moto GP ", jelasnya

Selanjutnya pengarahan dari Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH yang mengatakan bahwa setelah Apel kesiapan ini untuk menempati lokasi plotingan yang sudah ditentukan, masing-masing perwira pengendali agar diperhatikan keamanan para pembalap menjadi prioritas.

" Laksanakan tugas sampai selesai Riders Parade finish di Teras Udayana dan balik kembali kawasan Sirkuit Mandalika berlangsung dengan aman, lancar, kondusif ", pungkasnya. (Adb)